



Ibagué, 7 de mayo de 2024

Comunicado de prensa 819

Aura Acevedo: Nueva gerente de la Unidad de Salud de Ibagué

Una mujer con más de 12 años de experiencia llega a liderar esta institución.

La alcaldesa Johana Aranda designó a la odontóloga Aura María Acevedo para ocupar el cargo de gerente de la Unidad de Salud de Ibagué.

Se trata de una profesional con más de 12 años de experiencia en el sector salud. Además, posee el título en gerencia en sistemas de la salud, de la Universidad Tecnológica de Pereira y es especialista en auditoría de la garantía de la calidad en salud, con la Universidad EAN, en convenio con Universidad del Tolima.

"Los retos son muchos, pero principalmente la atención humanizada y sin barreras para toda la población ibaguereña y afianzarnos como prestador primario de atención en salud de la ciudad de Ibagué", expresó Acevedo.

A lo largo de su experiencia ha ocupado cargos en diferentes instituciones públicas y privadas del sector salud, entre algunos se destaca Comfenalco EPS, Hospital Federico Lleras Acosta, Asotrauma S.A.S, Salud Vida EPS, Nuevo Hospital La Candelaria del Purificación y en la Secretaría de Salud del Tolima.

Asimismo, en los últimos años ocupó el cargo de profesional en salud con especialización para la gestión de los procesos de auditoría y asistencia técnica de la dirección de prestación de servicios y calidad, de la Secretaría de Salud Municipal, en el que trabajó de la mano con la USI.







